

Sesiona en Marruecos conferencia sobre el cambio climático, COP 22



Marrakech, 7 nov (PL) La Conferencia de las Partes sobre cambio climático (COP22) tiene lugar en Marruecos con un llamado a la acción concreta contra las consecuencias del cambio climático.

París nos dio un compromiso global con el cambio climático y la COP22 en Marrakech nos dará una acción climática más ambiciosa, dijo su presidente Salaheddinne Mezouar, en alusión a la puesta en marcha hace solo tres días de los Acuerdos de París.

Afirmó que la cita será la COP de la acción. Todos debemos afrontar el desafío de apoyar a los países más vulnerables en la lucha contra el cambio climático, subrayó tras instar a la comunidad internacional a comprometerse con iniciativas concretas y acciones.

Debemos prestar especial atención a los países de África, los subdesarrollados y los pequeños Estados insulares en vías de desarrollo. Estamos cambiando el paradigma hacia una economía baja en carbono que requiere mayor financiación para los países más vulnerables, subrayó.

En su intervención, Mezouar reiteró la necesidad de acelerar el financiamiento climático, la innovación, la transferencia y la creación de capacidad para crear la economía baja en consumo de carbono que el planeta necesita para mantenerse por debajo de la marca de dos grados Celsius del calentamiento global.

Con anterioridad a esas palabras inaugurales, la presidenta de la COP21, la francesa Segolene Royal calificó de 'sin precedentes', la rápida entrada en vigor del Acuerdo de París. Constituye una poderosa señal del compromiso mundial para combatir el cambio climático, enfatizó.

Insistió de esta manera la experta en la importancia de su celebración en un país africano. Aquí, alertó Royal, es donde el cambio climático es más terrible y menos predecible.

El continente africano es el que más sufre sin ser el responsable, dijo en referencia a las catástrofes naturales y la desertización.

De entre los 50 países que más afectados están por el cambio climático, 36 se encuentran en África subsahariana, señaló.

Los países ricos, sin embargo, se comportan con los recursos naturales 'como si hubiese tres planetas', alertó la presidenta de la COP21.

Según los organizadores, la cita, que se desarrollará hasta el día 18, contará con la participación de más de 30 mil delegados, entre 43 jefes de Estado y 32 primeros ministros.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/111319-sesiona-en-marruecos-conferencia-sobre-el-cambio-climatico-cop-22>



Radio Habana Cuba